

Besuch des Kindergarten

24.06.2019 von CB



Am 24. Juni 2019 bekam die Feuerwehr Laxenburg Besuch vom Kindergarten Friedrich Rauch Gasse.

Kommandant Stellvertreter OBI Mario Hütter durfte 18 Vorschulkinder und zwei Pädagoginnen im Feuerwehrhaus begrüßen. Im Anschluss daran konnten die Mädchen und Burschen die Feuerwehrhelme anprobieren. Weiter ging es in die Fahrzeughalle. Dort wurden den Kindern die Fahrzeuge sowie verschiedene Ausrüstungsgegenstände präsentiert und erklärt. Nach einer kurzen Pause in der sich die Kinder stärken konnten, durfte jeder noch einen Löschangriff mittels Löschleitung und Kübelspritze durchführen.

Im Anschluss wurden die Kinder mit den Feuerwehrautos zum Kindergarten retour gebracht.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

